

Photo Gallery

まちの話題や風景を写真で紹介



第5回鈴木啓示「草魂カップ」少年軟式野球大会。県内32チームが参加し、熱戦が繰り広げられました（11月11日～25日、西脇公園野球場ほか）



西脇市多可郡歯科医師会主催第14回「いい歯の日～口から始まる健康づくり～」。



消防団により山林火災を想定した消火訓練が実施されました。また子どもたちが地域の消防車に乗り込み、防火パレードを行いました（11月5日、中畑町）



身近な法律について考えてもらおうと「図書館の決まり」をテーマに、行政書士による法教育の出前授業が行われました（11月2日、楠丘小学校）

伝統工芸士に学ぶ播州毛鉤づくり

〔10月26日 桜丘小学校〕



横山さんの実演を熱心に覗き込む児童ら

西脇市の地場産業・播州毛鉤を学ぶ授業が桜丘小学校で行われ、5年生25名が伝統工芸士の横山裕一さんから手ほどきを受けました。児童は横山さんの実演を見学。市内に3名しかいない伝統工芸士の技に魅了されました。また、授業の終わりには毛鉤の羽を使ったプロジェクトづくりに挑戦しました。

片山市政の2期目がスタート

〔11月13日 西脇市役所〕



2期目初登庁で職員から花束を受け取る片山市長

11月13日、片山象三市長の2期目の任期が始まりました。この日片山市長は多くの職員が出迎える中、市役所に初登庁。職員から花束を受け取った市長は、1期目を振り返った上で2期目の課題を挙げ、復活から躍動へをキーワードに職員に一丸となって市政運営に取り組むよう訓示しました。

地域食材で地域を元気にー食品加工場竣工式

〔11月18日 こみせん比也野〕



参加者に完成した加工場内を説明するええまち比也野里の藤井琢己会長（写真中央）ら

比延地区のまちづくり団体「ええまち比也野里」が食品加工場竣工式を行いました。地元で採れたキクイモや金ゴマで作られる「万能だれ比也野」のほか、この度導入された大釜では、みそ造りなどを計画。みその原料となる大豆は地元産のものを使うなど「地産地消」を目指します。



地元特産品を求めてにぎわう会場



西脇産山田錦で造られた日本酒を試飲販売

市内企業の製品等を紹介する「にしわき産業フェスタ2017」と安全安心な地元農産物をPRする「西脇市農業祭」が同時開催されました。播州織の展示・即売や黒田庄和牛の焼肉などが販売されたほか、300食の「西脇ローストビーフ」が振る舞われました。また初開催の西脇産山田錦を提供する「日本酒BAR」では、10種類の日本酒の試飲が行われました。

西脇のええもんが勢ぞろいー産業フェスタ&農業祭
〔11月11日、12日 総合市民センター〕



荘厳寺に向かって練り歩く甲冑武者行列

第5回「黒田の里 官兵衛まつり」が開催されました（北播磨黒田官兵衛生誕地の会主催）。戦国時代の武将・黒田官兵衛に扮した甲冑武者行列が黒田・寺内集会所から練り歩き、歴代黒田城主の供養が行われました。また会場では、オーケストラ演奏などのステージイベントやグルメコーナーがあったほか、「御本尊十一面観世音菩薩」が54年ぶりに開帳されました。

黒田官兵衛ゆかりの地でまつり

〔11月12日 荘厳寺〕



紅葉が見ごろの西林寺で茶席を楽しむ来場者

紅葉真っ盛りの西林寺で照楓会が開かれました（西脇市文化連盟主催）。茶席や芸能発表が行われ、訪れた人々は秋の一日を楽しみました。同時開催された第39回北播スケッチ大会には、子どもから大人まで約60名が参加。参加者らは真剣な表情で紅葉の西林寺を描きました。なお、入賞作品は後日みらいえなどで展示されます。

紅葉の西林寺で秋を楽しむ

〔11月19日 西林寺〕

まちの話題

このコーナーでは、イベントやまちの話題、団体の活動などを紹介しています。耳寄りな情報は秘書広報課まで（市役所内線207）。

紙面に載せきれないまちの話題がどんどん届きます。西脇市 Facebook で情報発信中！